

UAA fortalece el ejercicio de la rehabilitación y terapia física con Jornadas Académicas



Boletín No. 332

- Los encargados de la organización de este evento fueron los estudiantes de octavo semestre de la Licenciatura en Terapia Física de la UAA.
- El objetivo es promover la actualización teórico-práctica de los profesionales de la salud del área de la Rehabilitación Física.

La Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias de la Salud (CCS) y de la Licenciatura en Terapia Física, llevará a cabo las Séptimas Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física UAA, los días 3 y 4 de octubre del presente año y en donde se espera una afluencia de 300 personas.

Al respecto, la doctora Susana Berenice Esparza Ramos, coordinadora de la Academia de

Rehabilitación, recalcó la importancia de la Licenciatura en Terapia Física, pues es una carrera de excelencia, alta demanda y con elevada proyección profesional, por lo que los estudiantes y profesionistas de este ámbito deben complementar su formación constantemente.

Es por lo anterior que, uno de los objetivos principales de este evento, versa sobre la actualización de conocimientos teórico-prácticos en el área de la Rehabilitación Física, para que, tanto alumnos como egresados, adquieran, intercambien y discutan rubros científicos y áreas de oportunidad para su propio crecimiento profesional.

La maestra Carla Patricia García Luque, coordinadora de Terapia Física de la UAA, comentó que al principio del 2019, se realizó una encuesta para solicitar a la Comunidad Universitaria posibles temas a abordar durante estas Jornadas, al igual que identificar a las personalidades más calificadas para impartir las charlas y los talleres, por lo que la formación que recibirán los jóvenes incluirá teoría y práctica para desarrollar técnicas de evaluación, tratamiento, ejercicios terapéuticos, intrahospitalarios, deportivos y neurológicos.

Ana María González Fragoso, egresada de la UAA de esta licenciatura, una de las ponentes que impartirá una de las 14 conferencias y mesas de trabajo que están programadas, comentó que estas actividades pretenden proyectar a la Máxima Casa de Estudios del estado a nivel regional, nacional e internacional.

Las Séptimas Jornadas Internacionales de Rehabilitación Física UAA se llevarán a cabo en el Salón Universitario de Usos Múltiples, con registro de participantes de 7:30 a 8:00 horas, donde también podrán inscribirse. El horario será de 8:00 a 14:00 horas las ponencias, y los talleres se llevarán a cabo de 16:00 a 20:00 horas.

Alumnos y profesionistas de terapia física, kinesiólogos, fisioterapeutas, médicos especialistas en rehabilitación, médicos generales, enfermeros y áreas afines que deseen participar, pueden registrarse en el Departamento de cajas de la Institución, en un horario de 8:00 a 15:30 horas. Para más información, los interesados pueden comunicarse a través del teléfono 910-84-36 o al correo jolopez@correo.uaa.mx.

Con este tipo de eventos, la UAA promueve, de manera temprana, la vinculación de los universitarios con las novedades en sus respectivos ejercicios profesionales futuros.